



La Sociedad Protectora de Animales de los Estados Unidos

RESUMEN INTELIGENTE

D

Calificación emitida por CharityWatch

0

Refugios de mascotas operados

\$486
MIL

Compensación para el director ejecutivo

1%

Recursos otorgados a refugios de mascotas

\$59
MILLONES

Activos en el Caribe

\$11
MILLONES

Pagados para resolver demanda por extorsión

La Sociedad Protectora de Animales de los Estados Unidos (HSUS) no es una sociedad humana real. La HSUS no tiene refugios para mascotas y no está afiliado a las muchas sociedades protectoras de animales locales que lo hacen. Solo da alrededor del 1% del dinero que recauda va dirigido a los refugios locales para mascotas, según su última declaración de impuestos. A través de la confusión de nombres y anuncios llenos de perros y gatos, la HSUS puede recaudar más de \$100 millones al año.

La Sociedad Protectora de Animales de los Estados Unidos es un grupo nacional de liberación animal con una agenda similar a la de PETA. La HSUS aboga por estilos de vida veganos, ataca a las empresas que usan animales y busca prohibir la venta de productos animales.

La HSUS ha sido objeto de numerosos escándalos. En 2018, su antiguo director ejecutivo, Wayne Pacelle, renunció después de que varias mujeres lo acusaran de acoso sexual. La HSUS también pagó casi \$11 millones para resolver una demanda federal por extorsión. La HSUS recibe una calificación de "D" de CharityWatch por la cantidad de dinero que destina a la recaudación de fondos en lugar de programas.

La HSUS se trata en última instancia sobre dinero y política radical, no sobre refugio para mascotas.

